

## **Cuauhtémoc Blanco fue echado de evento por golpeador**

Escrito por Agencias

Lunes 06 de Noviembre de 2017 18:21

---

**+ Iba a un encuentro donde se trataba el tema de la violencia contra la mujer**

**CUERNAVACA, Mor., 6 de Diciembre de 2017.- Cuauhtémoc Blanco Bravo, alcalde de Cuernavaca, tuvo que abandonar un evento en donde se pintará un mural cuyo tema es parte de una campaña para hacer conciencia del grave problema que significa para la sociedad la violencia hacia las mujeres.**

**“El Temo” no pudo ingresar al evento donde se comenzaría a pintar este mural, porque el requisito para entrar dirigido hacia los hombres, era no tener un pasado relacionado con este problema social, es decir, solo habría hombres que nunca han “golpeado” o “abusado” de una mujer.**

**En la conferencia del Instituto de la Mujer y del Sistema Estatal de Prevención, Atención, Sanción y Erradicación, hubo detalles de actividades y ferias de servicios que se realizarán a propósito de la Conmemoración del Día Internacional de la Eliminación de la Violencia con las Mujeres. Unas de esas tareas era pintar un mural, pero debido al pasado golpeador del edil, debió abandonar el sitio.**

**En 1998, el famoso ex futbolista fue acusado por su ex esposa Marisela Santoyo, por violencia doméstica, afirmando que además de las lesiones que presentaba, recibió amenazas de muerte.**

**Por ello, perseguido por su pasado, el ahora político tuvo que retirarse.**